

FITNESS

DiR testa Jambox en un club antes de lanzar su primer club y dobla la oferta de pádel en Diagonal

La cadena de gimnasios ha optado por estrenar este concepto en DiR Claris, su gimnasio del centro de la ciudad y prepara un primer centro independiente en Nou Barris. Además, ha elevado su oferta de pádel y entreno funcional en otros centros.

M.Menchén
25 jul 2017 - 04:58

DiR ha decidido inicialmente apostar fuerte por dos de los tres nuevos conceptos con los que quiere relanzar su actividad una vez iniciada la recuperación económica en España. Tras anunciar que por primera vez se disponía a franquiciar, la cadena de gimnasios ha acelerado la apertura de clubes de proximidad para competir con sus rivales de bajo coste o 24 horas en Barcelona. También ha anunciado dos proyectos de YogaOne, pero con Jambox ha costado algo más al tratarse de una idea nueva que no podían mostrar a potenciales inversores.

De ahí que su desarrollo esté siendo algo más lento y que, de inicio, la compañía haya apostado por dar un impulso a su propuesta de estudio de boxeo haciendo más visible en qué consiste. ¿Cómo? Según ha podido saber *Palco23*, abriendo un espacio propio para este tipo de entrenamiento en DiR Claris, el club que tiene en la calle Caspe, en pleno corazón de Barcelona. Allí es donde más se ha intensificado la competencia de un tiempo a esta parte, con la llegada de Duet Fit, Snap Fitness, McFit y L'Orange Bleue.

“La idea es ir creando afición”, explican fuentes de la compañía, sobre una tendencia que cada vez gana más adeptos al calor del auge del entrenamiento funcional y de alta intensidad. Además de este córner dentro del gimnasio, en el próximo BDiR Alcúdia, que supondrá su entrada en el barrio de Nou Barris, se habilitará un box independiente al gimnasio, en lo que sí vendría a ser la primera experiencia en solitario de Jambox.

En el caso de DiR Claris, la oferta es aún limitada, con sólo dos días a la semana en los que puede realizarse alguna de las cuatro modalidades de clase que han creado: lunes y viernes, y siempre por la tarde. “Es un proyecto en el que todo el mundo tiene su espacio, desde el que lleva tiempo boxeando hasta el que nunca se ha puesto unos

guantes”, explica la cadena.

dir claris jambox boxeo

Image not found or type unknown

El espacio Jambox de DiR Claris ocupa la planta baja del club, mientras que en Nou Barris ya dispondrá de un centro independiente. /DiR-Marcela Grassi

Una de las sesiones consiste en un circuito de ejercicios sin contacto que combina el saco con entrenamiento de alta intensidad, otra es de técnica, la tercera en la que se prioriza la condición física, y una cuarta de *sparring*.

Ello también se debe a que la oferta de entrenadores capacitados aún es limitada, ya que la concepción de Jambox se ha estado madurando durante los últimos dos años y la oferta de entrenadores especializados es más reducida. Por el momento se publicitan cuatro entrenadores, la mayoría de los cuales son luchadores en activo que compaginan su preparación con la enseñanza y el entrenamiento personal.

DiR llegó a tener fichado un tercer local que sí iba a estar destinado exclusivamente al boxeo, pero finalmente se tuvo que descartar por problemas constructivos. De haber salido adelante, hubiera sido su primera incursión en el barrio de Sant Antoni, donde habría rivalizado con modelos de entrenamiento distintos, como son los que proponen Anytime Fitness y Viva Gym, que hace unos meses inauguró allí su buque insignia en Barcelona. La inversión en su concepto de boxeo, según explican a franquiciados, es de algo más de 155.000 euros, sin contar el canon.

Inversiones para potenciar centros existentes

Junto al desarrollo de los nuevos conceptos, que le permitirán cerrar 2017 con 26 centros si se realizan todas las aperturas anunciadas, la cadena ha seguido tratando de mejorar su oferta existente. En DiR Diagonal, su centro de referencia en Barcelona, se ha doblado la oferta de pádel con la apertura de otras tres pistas, de manera que en septiembre ya podrán organizar torneos entre clientes.

La oferta de raqueta más importante que tienen sigue en Sant Cugat, con Pádel Indoor, en el que a mediados de junio de 2016 ya realizó una importante inversión para duplicar su tamaño y elevar a 16 el número de pistas, cuatro de las cuales son al aire libre y están junto al gimnasio, a sólo 50 metros. Ahora, según explican a este diario desde la compañía, se ha alquilado una nave de 350 metros cuadrados para abrir en septiembre un box de entrenamiento funcional.

Será el tercer espacio de este tipo que abre, ya que se sumará a los habilitados en DiR Maragall y DiR Campus, donde se eliminaron las últimas cuatro pistas de squash. Como adelantó este diario, la empresa ha creado una tarifa específica para acceder a estos entrenamientos, de manera que no hace falta ser socio del gimnasio tradicional para poder entrenarse, lo que abre la posibilidad de acceder a un nuevo perfil de usuario y, sobre todo, hacer frente a la oferta de centros especializados en *CrossFit*.

Por el momento no se han dado a conocer los resultados económicos de 2016, aunque en el entorno de la compañía son optimistas sobre la evolución de la compañía. Las últimas cifras disponibles mostraban una facturación superior a los 40 millones de euros y las previsiones de la propia empresa para el último ejercicio situaban el negocio en 43 millones.